

  
    
      
        
          
            

            

          

          
            [image: instagram icon]
            [image: sound cloud icon]
            [image: google-plus icon]
            [image: youtube icon]
            [image: twitter icon]
            [image: facebook icon]
          

        

      

    
    
    
      
                
                    

                 
رياض الإيمان


> 404
              
                جديد  الموقع

                المزيد
              

              
                
                    
                      
                        [image: جهل من يطعن في أهل الحديث]
                      

                      
                        جهل من يطعن في أهل الحديث

                        السبت _6 _أبريل _2024AH
                        قَالَ أَحْمَدُ بنُ جَعْفَرِ بنِ سَلْم: سَمِعْتُ الأَبَّار يَقُوْلُ: كُنْتُ بِالأَهواز، فرَأَيْتُ رَجُلاً قَدْ حَفَّ شَارِبه – وَأَظُنُّهُ قَالَ: قَدِ اشترَى كُتُباً وَتعيَّن للفُتْيَا – فَذُكر لَهُ أَصْحَاب الحَدِيْث، فَقَالَ: ليسُوا بِشَيْءٍ، وَلَيْسَ يَسْوون شَيْئاً.
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                          خطأ من يقرأ الفاتحة على الموتى

                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          سئل فضيلة الشيخ بن عثيمين رحمه الله: عن حكم زيارة المقابر؟ وحكم قراءة الفاتحة عند زيارتها؟ وحكم زيارة النساء للقبور؟ . فأجاب بقوله: زيارة القبور سنة أمر بها النبي صَلَّى اللَّهُ...
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                          أهمية غض البصر لزكاة القلب ج1

                          السبت _6 _أبريل _2024AH
                          ولهذا كان غضُّ البصر عن المحارم يوجب ثلاث فوائد عظيمة الخطر، جليلة القدر: إحداها: حلاوة الإيمان ولذَّته، التي هي أحلى وأطيب وألذ مما صرف بصره عنه وتركه لله؛ فإن من ترك...
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                        وجدت في تفسير ابن كثير حديثاً يقول فيه الرسول صلى الله عليه وسلم ما معناه: (ستفترق هذه الأمة على ثلاث وسبعين فرقة، كلها في النار إلا واحدة) . فهل هذا الحديث صحيح؟ وما هي الفرق الضالة من هذه الفرقة الناجية؟
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                                          نعمتوں کا شکر

                                          مصائب،امراض،مشکلات اور کھٹنائیوں میں عبرت پکڑنے والے عقل مند انسان کیلئے سیکھنے کا سامان ہوتا ہے،صحت اور سلامتی نعمتوں میں سے ہے اور یہ کہ بندہ مومن اللہ تعالی سے
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                                          مما يدل على أهميتها أمور ، منها: 1ـ أنها في حقيقتها تحقيق للعبودية التي هي الغاية من خلق الإنس والجن ، وبها يحصل للمرء الفوز والفلاح. 2ـ أن الله تعالى قد أمر
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                                            التنجيم: مصدر نجّم بتشديد الجيم; أي: تعلم علم النجوم، أو اعتقد تأثير النجوم. وعلم النجوم ينقسم إلى قسمين: 1- علم التأثير. 2- علم التسيير. فالأول: علم التأثير. وهذا ينقسم
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